

Meine, deine, unsere Stadt

In der Kita Sonnenschein erkunden die Kinder im letzten Kita- Jahr die Stadt Korbach mit einer erfahrenen Stadtführerin. Hierbei lernen die Kinder ihre Stadt kennen und zu schätzen.

Bei der Stadtführung laufen die Kinder die Stadtmauer ab, besichtigen Gebäude und hören dazu viele alte Geschichten von Korbach.

Zum Abschluss unternehmen die Kinder eine Stadtrallye um ihr erlerntes zu festigen und treffen sich anschließend im Spukhaus, wo eine Überraschung auf sie wartet.

